

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Kloppenheim am 02. September 2009

Blumenkübelbepflanzung (SPD)

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu prüfen, ob die jährliche Pflanzenausgabe für die Bepflanzung der Kübel und öffentlichen Flächen so organisiert werden kann, dass der Betrag, der für die Pflanzen für Kloppenheim aufgewendet wird der Ortsverwaltung Bierstadt übertragen oder auf das Konto „Mittel für Bürgerinitiativen“ überwiesen wird und der/die zu benennende Beauftragte die Pflanzen kauft.

Begründung:

Die Auslieferung der Pflanzen 2009 erfolgte sehr kurzfristig und unvollständig. Um alle Personen zu benachrichtigen, die sich Pflanzen holen sollen, ist eine gewisse Vorlaufzeit erforderlich.

Es sollten Bestellungen abgegeben werden, aber es gab z.B. keine Fuchsien für schattige Orte.

Weitere Begründung soweit erforderlich, erfolgt mündlich.

Beschluss Nr. 0028

Antragungsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez V
Amt 67

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin